
Viel Lärm um nichts [Update]
Ich glaube nicht, dass es eine Ehe für alle so bald geben
wird.  Ich  habe  mir  ein  juristisches  Gutachten  zum  Thema
komplett  durchgelesen.  (Merke:  Wer  die  Regelwerke  kennt,
gewinnt immer.)

Ich  gehe  davon  aus,  dass  das  Bundesverfassungsgericht
entscheiden  wird,  dass  für  das  geplante  Gesetz  eine
Zweidrittel-Mehrheit des Bundestags nötig gewesen wäre, weil
das  Grundgesetz  hätte  geändert  werden  müssen.  Alle  wieder
zurück an den Anfang.

Aber auf mich hört ja keiner, weil Journalismus hierzulande
mit Gefühlsduselei verwechselt wird.

[Update] Hans-Jürgen Papier sieht es genauso.

https://www.burks.de/burksblog/2017/06/30/viel-laerm-um-nichts
https://www.bundestag.de/blob/388314/658b499551362c677fd070f340529ed9/ipsen-data.pdf
http://www.spiegel.de/politik/deutschland/ehe-fuer-alle-ex-verfassungsrichter-hans-juergen-papier-haelt-sie-fuer-verfassungswidrig-a-1155215.html

